XPTE. D- 4103 114-15





## PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

## **DECLARA**

Declarar de interés provincial la 10° CUMBRE MUNDIAL DEL TANGO en la Ciudad de Zárate, a realizarse del 25 de febrero al 8 de marzo de 2015.

Lic. MARGELO TODRES
Diputati Provincial
Bloque French La la Victoria
H.C. Diputaty S. Alva Pcia. Bs. As.





## **FUNDAMENTOS**

En febrero de 2015 la Ciudad de Zárate será la sede de la 10<sup>a</sup> Cumbre Mundial del Tango donde se reunirán representantes de ciudades de todo el mundo que se identifican con este género musical.

La ciudad de Zárate ha sido la cuna de grandes figuras del Tango, siendo musa inspiradora de grandes letras que pasaron a la historia y enamoraron a personas de todas las latitudes.

El crecimiento que tuvo este género musical en los años '40, impulsó a otros músicos, letristas e intérpretes zonales a buscar éxito en la atrayente Buenos Aires. De esta ciudad salieron, en aquellos años, Virgilio y Homero Expósito, los hermanos Berón (José, Rosa, Elba, Adolfo y Raúl) y Héctor Inzua. Este último, luego de integrar la orquesta de Astor Piazzola, cantó en 1954 por primera vez el tango en Japón, junto a la orquesta de Juan Canaro.

Muchas otras figuras de Zárate eligieron el tango para expresarse, optando por quedarse en su misma ciudad convirtiéndola en una localidad típicamente tanguera. De todos los grandes artistas que la ciudad de Zárate vio nacer, el más significativo sería el gran poeta tanguero Homero Expósito. Creador de grandes hitos del tango, como "Naranjo en flor", "Yuyo verde", "Te llaman Malevo", su legado llega hasta casi 800 letras, de las cuales sólo 70 han sido interpretadas alguna vez.

Teniendo en cuenta la difusión mundial del tango, sabiendo que muchos artistas, músicos, compositores, bailarines vienen a nuestro país a embeberse en la música nacional por antonomasia, es necesario resaltar la importancia de los regionalismos locales.

El tango danza, instrumental y canción, con todos sus estilos, se podrán disfrutar en Zárate, Capital Provincial del Tango, durante 12 días. En los teatros, en las plazas y en las milongas barriales habrá espectáculos con grandes exponentes del Tango. Y en los talleres y seminarios se debatirá sobre el pasado, presente y futuro de este género musical con los artistas que mejor lo representan.

En la programación de la 10<sup>a</sup> Cumbre Mundial del Tango estarán presentes en los escenarios más importantes de la ciudad, además de las ciudades representadas, artistas consagrados del Tango.





De esta manera, los representantes de las distintas ciudades se encontrarán con los grandes maestros para compartir las diversas expresiones de este género con el público asistente.

Por lo expuesto solicito de los señores diputados acompañen con su voto la presente iniciativa.

Lis. MARGA B. GRRES
Diputado di ovincial
Bioque Frents
H.C. Diputario, di Marcia, Bs. As.